

Título: **LAMANIFESTACIÓN.** Pescadores de Tocopilla realizaron manifestación A primera hora de la jornada de ayer que los pescadores de la Asociación Gremial de Siny Empresas de dicatos Pescadores Artesanales de Tocopilla (Asopesca) de Tocopilla realizaron una protesta al surde la comuna, en el sector

BREVES



LA MANIFESTACIÓN.

Pescadores de Tocopilla realizaron manifestación

● A primera hora de la jornada de ayer que los pescadores de la Asociación Gremial de Sindicatos y Empresas de Pescadores Artesanales de Tocopilla (Asopesca) de Tocopilla realizaron una protesta al sur de la comuna, en el sector de Punta Blanca.

El motivo de la manifestación pacífica, como la calificaron los pescadores, contra una empresa del lugar por razones medioambientales.

“Este es un tema medioambiental, no estamos protestando por plata, estamos protestando para resguardar los recursos del mar”, señalaron.

La manifestación se llevó a cabo hasta pasado el mediodía, en que los pescaderos fueron recibidos por la empresa y acordaron una reunión para hoy y lograr llegar a acuerdos.

Cabe señalar que por la protesta no hubo detenidos y tampoco hubo cortes en la ruta. 🗳️